
環境リモートセンシング研究センター教員会議（第２回） 議事要旨 

 

１．日 時 令和４年５月１８日（水）１６：１５～１７：２１【ハイブリット会議】 

 

２．出席者 服部センター長、近藤教授、ヨサファット教授、市井教授、樋口准教授、入江准教授、 

齋藤准教授、小槻准教授、楊助教、 

本多准教授、本郷准教授、杉木総務課長 

  委任状 梶原講師 

 

３．教員会議（令和４年度第１回）議事要旨について 

  原案について、承認された。 

 

４．議 題 （審議事項） 
（１）研究生の受入れについて 

服部センター長、各教員から、資料１に基づき説明があり、審議の結果、承認された。 
 
（２）拠点運営委員会について 

服部センター長から、資料２に基づき説明があり、審議の結果、承認された。 
併せて、７月に本委員会開催予定である旨説明があった。 

   
（３）協力研究員の受入れについて 
   服部センター長、ヨサファット教授から、資料３に基づき説明があり、審議の結果、承認された。 
    
 
（４）その他 
   特になし 
 
５．報告事項 

（１）教育研究評議会（5/12）について 

   服部センター長から、資料４に基づき、報告があった。 

   ・調達費用削減の取組について 他 

 

（２）その他 

〇 各種委員会等報告 
 予算委員会 

    近藤教授から、今年度の予算配分について例年と違う何かあれば、連絡いただきたい旨報告が 
あった。 

 
 共同利用研究推進委員会  
市井教授から、令和４年度共同利用研究申請状況（国内：49 件、国外：10 件）および今後委員

会にて、採択等を審議する旨報告があった。 
 

 広報委員会  
小槻准教授から、パンフレット（２年毎に更新）の更新予定およびニュースレターの記事につい
ての協力依頼があった。 
 

 施設委員会  
本多准教授から、要望・調査を依頼する旨報告があった。 



 
 計算機及びデータベース委員会 
樋口准教授から、データアーカイブ業務を支援する技術補佐員を5月から採用した旨報告があっ

た。 
 

 教育委員会 
入江准教授から、CEReSの顔合わせ会（4/27）、大学院生（９月修了予定者）の修士論文発表会を

実施予定およびコース説明会についての報告があった。 
  

 中期計画推進委員会 
 自己点検・評価委員会 
服部センター長から、令和５年度の概算要求について、研究推進課との打合せにより、提出予定

であり、次回の教員会議で報告する旨説明があった。 
併せて、服部センター長から、６月２日開催予定の附置研・センター長会議総会に係るアンケー

ト等の協力依頼があった。 
 

 学術推進企画小委員会  
        ヨサファット教授から、科研費の報告・申請準備についての報告があった。 
    また、服部センター長から科研費「基盤S」採択の報告があった。 
                                          以上 


